

2022年4月22日

ベルメディカルケア株式会社  
代表取締役 堀川恵司

## 新型コロナウイルス感染者の発生について【第一報】

弊社メディカル事業部静岡営業所（静岡市清水区）に勤務しております従業員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが4月21日に判明いたしましたので、お知らせいたします。

当該従業員は、新型コロナウイルス感染による濃厚接触者と判定され、4月18日より自宅待機しておりました。4月21日に発熱症状で医療機関を受診し、PCR検査の結果、陽性であることが確認されました。

4月18日時点で、当該従業員の行動履歴の調査、濃厚接触者の調査を行った結果、濃厚接触者にあたる従業員はおりませんでした。

なお、弊社では感染予防対策として、一昨年より従業員のマスク着用・手指消毒を徹底、フロア分散業務を実施しており、体調不良等を訴える従業員も確認されておられません。

当該従業員は、管轄する保健所の指示を受け、5月1日まで自宅療養中です。

お得意様、お取引先様、関係者の皆さまには大変ご心配をおかけいたしました。弊社は引き続き福祉用具及び医療供給体制の維持と、従業員とその家族の健康と安全を最優先に考え、今後も従業員一同感染防止対策の徹底に努めてまいります。何卒ご理解とご協力の程、宜しくお願い申し上げます。

以上